
Arbres sur l espace public

------------------------------------ 
Par framboisine 

ma maison se situe sur un agle de route nationale avec un espace vert en facade et sur le côté de la maison terrain de
1000 mètres .
de trés grands arbres espace public me privent de soleil maison toujours a l ombre .il y a 30 ans les arbres étaient
petits!!!
j'ai contacté la mairie qui trouve que tout est normal .
je supporte de moins en moins l'obscurité l'ombre l humidité que ces grands arbres nous font vivre.
j 'aime la nature ,je n'ai rien contre les arbres en forêt mais trop de désagrement ce n'est pas normal!! quoi faire ??


